

**AVANCE III DEL CAPITULO III DE TESIS  
(TALLER DE ELABORACION DE TESIS)  
ING.: ANGELA ZAVALETA VILLATORO**

**PRESENTA EL ALUMNO (a):** Keyli Yuleni Bravo Morales  
Deyanira Hortencia Perez Roblero  
Karen Cristina Perez Gonzáles

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**Lic.: en enfermería 9°c**

**Frontera Comalapa chis**

**6 de junio del 2020**

## MARCO METODOLOGICO

1: Incidencia de infección de vías urinarias en mujeres de 20-40 años en el laboratorio EMMANUEL.

2: la presente tesis se realiza con mujeres que asistieron al laboratorio Emmanuel de 20-40 años de edad en el municipio de chicomuselo Chiapas ubicado en la 2ª calle sur pre. s/n col. Centro.

3: En el barrio centro del municipio de chicomuselo se estudiara a mujeres de 20-40 años edad que asistieron al laboratorio EMMANUEL con incidencia de infecciones de vías urinarias.

4: las infecciones de vías urinarias es una de las mayores causas del por qué las mujeres asisten a consultas médicas. Esta es una infección de las vías urinarias que se produce en cualquier parte del aparato urinario: los riñones, los uréteres, la vejiga y la uretra. La mayoría de las infecciones ocurren en las vías urinarias inferiores como son (la vejiga y la uretra). Anatómicamente podemos decir que las mujeres son más propensas a contraer una infección de vía urinaria que los hombres, ya que las mujeres tienen la uretra más corta que los hombres, y esto hace que se acorte la distancia que las bacterias deben atravesar para alcanzar la vejiga, y esta infección que se limita a la vejiga puede ser dolorosa y molesta, sin embargo, puede tener consecuencias graves si la infección urinaria se extiende a los riñones.

Viendo que la incidencia de infección de vías urinarias en el laboratorio EMMANUEL del municipio de chicomuselo era un problema se decidió investigar más para así poder brindar mayor información a las mujeres para que sepan cómo poder prevenir la infección, sus consecuencia, factores de riesgo y sus signos y síntomas que tiene, para que puedan tomar consciencia y así disminuir la incidencia en ellas. Por qué en si muchas mujeres desconocen del problema y varias llegan a pensar que es algo normal entre ellas y eso podría provocar complicaciones graves por eso es importante conocer sobre el tema de infecciones de vías urinarias y como todo personal de salud debemos prevenir para reducir la incidencia en las mujeres.

5: el equipo de investigadores decide acudir al municipio de chicomuselo al barrio centro para llevar a cabo una plática en el laboratorio Emmanuel el 1 de julio del 2020 a las 2 pm. Donde se dará a conocer información de dicha importancia acerca de las infecciones de vías urinarias, como también brindándoles medidas de prevención, factores de riesgo, y signos y síntomas que puede provocar la infección.

Esta sección informativa se les dará a conocer a mujeres de 20-40 años de edad informándoles mediante trípticos, con una cesión de 40 minutos.